

Wikileaks lance une mise en garde contre la détérioration de la santé de Julian Assange



Londres, 30 mai, (RHC)- Le site Wikileaks a lancé une mise en garde contre la détérioration de la santé de son fondateur, le journaliste australien Julian Assange qui a été transféré dans l'hôpital de la prison de Belmarsh, à Londres, où il purge une peine imposée par la justice britannique.

Sur Twitter, ce site a confirmé que depuis son emprisonnement depuis sept semaines, Julian Assange a perdu du poids de façon dramatique, ce que confirme la détérioration de son état de santé.

Wikileaks a rappelé que son fondateur est entré dans cette prison britannique en avril dernier dans un état de santé assez affaibli à cause des sept ans passés à l'ambassade de l'Équateur à Londres dans des conditions incompatibles avec les droits de l'Homme essentiels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/192138-wikileaks-lance-une-mise-en-garde-contre-la-deterioration-de-la-sante-de-julian-assange>



Radio Habana Cuba